



よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子

# 緑小だより 3月号

令和5年2月28日(火)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校  
校長 柴田 貴行

## ○今後の学校におけるコロナ感染予防対策について

先週火曜日のお知らせ(教育長発:「茅ヶ崎市立小・中学校の児童・生徒、保護者、教職員並びに学校教育に携わる地域の皆様へ」、茅ヶ崎市教育委員会・茅ヶ崎市立緑が浜小学校発:「地域の感染レベルの引き下げ及び昼食時・卒業式における学校対応について」)の2点の通り、今後学校のコロナ感染予防対策が変更されます。茅ヶ崎市教育委員会のガイドラインも変更されました。世間では3月13日から対策が緩和されますが、学校は、3月31日までは基本的に今までの取り組みの継続となります。

ただし、先週水曜日から地域の感染レベルが1になりましたので、従来通りその側面からのレベル変更に伴う感染対策の変更は実施しています。

また、「給食時間」と「卒業式」については変更されます。給食については、いわゆる「黙食」から、次の段階である小声での会話ありに移行していきます。児童に対して必要な事前指導を行い3月1日から実施となります。

## ○「6年生を送る会」を実施しました

昨年度は、学年単位で日替わりの6年生を送る会(教室前の廊下や体育館、校庭での活動をテラスから6年生にみてもらおう等)でしたが、今年は、座っている場面や歌唱の際に距離をとる必要等あることから、2・4・6年生による1時間目、1・3・5・6年生による3時間目という2部制での実施となりました。歌や合奏、6年生に贈る言葉等各学年が思い思いに6年生へのお礼と中学校生活に向けた激励を行いました。6年生からも各学級に記念品が渡され、1年生～5年生に向けたお返しのお奏やコメントをもらいました。6年生の卒業まであと少しとなり交流の機会も残りわずかです。どの学年の人も1日1日の交流を大切に過ごしていきましょう。

## ○全体保護者会・学校報告会へのご参加ありがとうございました。

保護者の皆様にご協力いただいた学校診断の分析、学年からの活動報告とスライド上映、P.G.T.から規約改正等のお知らせとあわせて、校長からは令和4年度の取り組みと今後の見通しについて、コロナ対策、情報モラル、いじめ問題、学校で取り組む学習のあり方、学校評議員会でのご意見等を紹介しました。寒い中ありがとうございました。

## ○体育館の清掃をしていただきました。

青少年育成推進協議会、施設開放委員会、プラザ、P.G.T.、パパボラ等多くの団体や任意参加の方々に、卒業式に向けて体育館の清掃をしていただきました。普段は清掃できない箇所についても綺麗にしてください、感謝いたします。